



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

6月になりました。小学生の交通事故が多いのは何月でしょうか？警察が調べたところ、1年のうち、6月が一番多いそうです。雨の日が多く、傘をさすなど周りが見えにくくなることや、通学に慣れて、油断が出るからだと思います。道路ではいつでも、まわりに気を付けましょう。



2年生が「まちたんけん」に出掛けました。郵便局や銀行、お店を見させていただきました。地域でお仕事をしている人にたくさん出会うことができました。どんなお仕事をされていたか？病院や高校にも行きましたね。



学校検診がありました。毎年、皆さんの健康状態をチェックし、これからも元気で過ごせるように、もし、良くないところが見付かったら、早く治療をして元気になるように行っているのです。この後も、目の検診や、歯の検診と続きます。



学校訪問があり、教育委員会の先生が授業のようすを見に来てくださいました。すべてのクラスを見ていただき、皆さんが発表したり、お友だちの発表を聞いたりする姿勢ががとてもいいですね、と褒めてくださいました。



6月4日から10日までの1週間は、「歯と口の健康週間」です。歯は子どもの歯(乳歯)から大人の歯(永久歯)に生え変わると、その後は二度と生え変わることはありません。自分の歯とは、70歳になっても、80歳になっても、つまり一生のお付き合いになります。食事が終わった後、汚れたままにしておくと、歯に穴が開いたり(虫歯)、歯茎が病気になったりします。もし虫歯になってしまったら、自然には治りません。丁寧に歯磨きをする習慣を付けて、口の中をきれいにしましょう。

